

La France, championne du monde, a été éliminée dès les huitièmes de finale de l'Euro par la Suisse, qui affrontera vendredi l'Espagne en quart, au terme d'un match fou conclu aux tirs au but (3-3 a.p., 5-4 t.a.b.), lundi à Bucarest.

Kylian Mbappé, en difficulté tout au long du match

La Suisse a réussi à faire bloc durant toute la prolongation pour arriver à une séance de tirs au but stressante. Et c'est Kylian Mbappé, qui a eu du mal à s'exprimer tout au long de la compétition, qui a manqué le dernier tir au but, provoquant ainsi l'élimination de son équipe dès les 8es de finale. La Suisse de son côté affrontera l'Espagne, le dimanche 4 juillet, en quart de finale de l'Euro.